



Protokollauszug

aus der
30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung
vom 31.08.2017

öffentlich

Top 5 **Sonstiges**

Herr Henning bezieht sich auf die Rasenfläche vor dem Landtagsgebäude (Steubenplatz) und erkundigt sich, warum diese nicht bereits zur Schössernacht, sondern erst danach, gemäht worden sei.

Im Nachgang zur Sitzung teilt die Verwaltung mit, dass die betreffende Rasenfläche bis zum 23.08.2017 durch die ProPotsdam GmbH verwaltet und der Landeshauptstadt Potsdam (LHP) erst zu diesem Datum übergeben wurde. Der bis dahin ungepflegte Zustand der Anlage resultierte aus Unstimmigkeiten der ProPotsdam mit ihrer dort zur Pflege beauftragten Gartenbaufirma.